



Estadística de pasajeros

El Aeropuerto de Santiago registra en junio más de 225.000 pasajeros, un 10,6% más

- Las operaciones suben un 3,7% y el tráfico de mercancías supera las 190 toneladas

12 de julio de 2016

El Aeropuerto de Santiago continúa la senda de crecimiento en el mes de junio y registra más de 225.000 pasajeros y cerca de 2.000 operaciones.

Durante junio, 225.158 personas eligieron el Aeropuerto de Santiago para realizar sus desplazamientos, un 10,6% más que en el mismo mes de 2015. Del total de pasajeros comerciales (224.249), 168.220 realizaron vuelos nacionales, un 12,1% más, y 56.029 internacionales, un 5,5% más.

En cuanto a las operaciones, en Lavacolla se registraron 1.886 vuelos, con un aumento del 3,7% frente a junio de 2015. De éstos, 1.731 fueron vuelos comerciales (crecimiento del 6,1%), correspondiendo 1.281 a vuelos nacionales (7,7% más) y 450 a internacionales (1,8% más).

En lo que va de año han pasado por el Aeropuerto de Santiago 1.159.650 pasajeros (un 16% más que en 2015), 10.170 aeronaves (un 9,8% más) y 1.097 toneladas de mercancía (un 2,1% más).